

Verleihung der Schneverdinger Ehrennadel am 18. Januar 2018 durch den Rat der Stadt Schneverdingen an

Herrn Wolfgang Schubert

Wolfgang Schubert gestaltet seit über 30 Jahren die Entwicklung des Schneverdinger Kulturvereins aktiv mit. Hierbei sind nicht nur seine handwerklichen Fähigkeiten, sondern auch seine innovativen Ideen und Vorschläge gefragt. Seine ruhige Art sorgt auch bei aufkommender Hektik dafür, dass am Ende alles glatt läuft.

Auch bei der Gründung des Vereins Lichtspiel e.V. engagiert sich Wolfgang Schubert und bereichert die Kultur- und Freizeitlandschaft in Schneverdingen enorm. Das Kino mit seinem umfangreichen Programm wurde auch 2016 wieder mit dem Kinoprogrammpreis Niedersachsen für ein hervorragendes Jahresprogramm für nicht gewerbliche Spielstätten ausgezeichnet.

Ein weiteres Projekt, bei dem Wolfgang Schubert ehrenamtlich mitwirkt, ist die "Anti-Rost-Initiative". Die Schneverdinger Nachbarschaftshilfe übernimmt seit dem 1. Oktober 2015 ehrenamtlich kleine Reparaturen und Dienstleistungen im Haus und Garten.

Weiterhin hat Wolfgang Schubert die Aktion Bürgerbus mit ins Leben gerufen, welches seit 2013 aus dem Stadtmarketingprozess entwickelt wurde. Durch die Gründung am 24. September 2013 sollte das Angebot des öffentlichen Personennahverkehrs zwischen den Ortschaften und der Kernstadt verbessert werden. Der Bürgerbus wird unter dem Slogan „Bürger fahren für Bürger“ durch die ehrenamtlichen Vereinsmitglieder betrieben.

Wolfgang Schubert ist auch politisch aktiv und setzt sich hierbei bei den Grünen für die Belange seiner Heimatorte, besonders für den sozialen seniorengerechten Wohnungsbau sowie den Natur- und Umweltschutz ein. Im Ortsverein war er unter anderem 2011 Co-Vorsitzender.

Zusätzlich ist Wolfgang Schubert Mitglied eines Arbeitskreises, der sich für ein weiteres Seniorenpflegeheim in Schneverdingen einsetzt und über mögliche Betreiber, Standorte und den konkreten Bedarf nachdenkt.